



## SALUDOS

### **Un saludo para cada uno de ustedes amigos.**

Con este numero de boletín queremos acercarnos de nuevo a cada uno de ustedes. En esta oportunidad daremos a conocer lo siguiente, que después de unas largas vacaciones se dio el inicio de clases de las chicas de primaria, secundaria y superior. Por lo tanto las chicas de nivel primaria y secundaria ya se iban preparando para dar inicio con sus clases el 15 de marzo. Mientras las del estudio superior pedagógico, iniciaron sus clases el 3 de abril con todas esas ganas y entusiasmos. Le pondremos muchas ganas al estudio.

¡Rogamos a Dios que les cuide amigos!

## **SALUDOS ESPECIALES**



Queremos felicitar, en esta ocasión a nuestras amigas que están de cumpleaños: Nayra el 08, Olenka el 13, y Rosa el 19 de abril. Les deseamos muchas felicidades y que Dios les bendiga a cada uno de ellas, y que las proteja siempre.



¡¡FELIZ CUMPLEAÑOS !!

Si quieres colaborar con nuestro Hogar, puedes hacerlo en:

Desde Perú → BBVA Continental 0011-0324-0200280182-13

Desde otro país → BBVA Continental 011-324-000200280182-13

SWIFT: BCONPEPL

E-correo: hogarvirgendefatima@gmail.com  
ines\_hsj@hotmail.com



Mi nombre es JHAQUELI LORENA TAPAYURI HUAICAMA, tengo 17 años de edad. Nací en la comunidad nativa " San Luis ". Mis padres son : CLIDER TAPATURI ETENE Y DIONISIA HUAICAMA TAPAYURI. Bueno ellos se dedican a la siembra de maíz y también a la siembra de yuca, plátano, y otras cosas mas . Soy la primera hija y luego vienen mis demás hermanos. Mi primaria estude en mi comunidad y mi secundaria estude en una residencia que queda en el distrito de Lagunas. Al ingresar a la residencia del Vicariato dirigida por los Hermano Corazonistas, sentí un poco de tristeza, al salir de la casa de mis padres, pero luego pensé que era lo mejor para mi y así poder salir adelante. Culmine mi secundaria gracias al apoyo de mis padres que me dieron todo esos 5 años y también estoy muy agradecida con los profesores de la residencia y del colegio porque me dieron buenas enseñanzas . Y ahora estoy en una casa hogar virgen de Fátima gracias a la madre Inés y al padre Walter por darme esta oportunidad de estar en la Casa Hogar "Virgen de Fátima". Así, lograr mi sueño de ser una profesional.

## VIRGEN DE LA CANDELARIA



Al hablar del sentir religioso en nuestro país, es obligatorio hacer mención a la Virgen de la Candelaria, por su historia e importancia reflejada en una fuerte devoción imperante en toda el área altiplánica y fuera de ella; pues, durante su mundialmente conocida celebración en febrero, se aprecia la congregación de miles de espectadores provenientes de distintas provincias y países, entre curiosos, devotos y apreciadores del arte, quienes son espectadores, y en algunos casos participantes, del despliegue de horas y días colmados de celebraciones y danzas de gran diversidad. La Virgen de la Candelaria lleva este nombre debido a la vela encendida que porta en su mano derecha. Junto al elemento mencionado, en la misma mano porta una canasta con dos tórtolas ofrecidas en sacrificio, que representan la purificación de la maternidad posterior a los 40 días del alumbramiento según la tradición judía; además, carga al niño Jesús con el brazo izquierdo para presentarlo en el templo de Jerusalén. Algunos pueblos amazónicos lo tienen como patrona y lo veneran.

## INICIOS DE CLASES

### ROSMERI Y ROSINA (NOCTURNA)



Estas dos amigas nuestras, iniciaron sus clases en el colegio nocturno "Virgen de la Natividad", donde Rosmeri está cursando el segundo año de secundaria y Rosina está cursando el quinto grado de nivel primario.

Por lo tanto sus horarios de clases es de 5 pm hasta 10:30 pm. Y nuestras amigas del pedagógico, iniciaron sus clases el 3 de abril, entusiasmadas ellas dieron el inicio de curso de este año 2023. Les deseamos lo mejor de los éxitos a cada una de ellas., futuras profesoras.



### CHICAS PRIMARIA Y SECUNDARIA



El 13 de marzo se dio inicio de clases de Rosana del nivel primario que está en el horario de la tarde de 1:30 p.m. hasta las 6:00 p.m. Y nuestras amigas de secundaria: Isabel, Liz, Rosa, Olenka, Breidy y

Nayra están en el horario de la mañana de 6:30 a 12:30 p.m. Al salir del colegio almuerzan y en la tarde se dedican hacer sus tareas, y luego de terminar sus tareas en las tardes, tanto las mayores y menores nos vamos a poner sus alimentos de los animales en el comedor, donde criamos pollos y patos, que nos sirven de alimento.



## VIAJE DE LA HERNANA INES Y ALEXANDRA



El 16 de marzo La hermana Inés con nuestra amiga Alexandra viajaron a España, por dos

motivos: primero porque nuestra amiga Darsi, recibirá los votos perpetuos y el segundo, por Alexandra ha decidido ingresar a la vida contemplativa, todo esto en el convento de las madres carmelitas descalzas de Maluenda. Desde nuestra CSITA, les enviamos mucha fortaleza y perseverancia, ya que vivieron con nosotras y son parte de nosotras.



## Domingo de Ramos



El 2 de abril, celebramos domingo de ramos. La concentración fue en la capilla de los maderos, y todas las chicas del Hogar acompañamos durante la caminata hasta la parroquia de San Gabriel de la dolorosa (La Pampachica). La caminata estuvo acompañado canciones y rezos, todo esto con el grupo de catequistas. Llegados al parroquia, comienzas la misa. Esta celebración del domingo de ramos nos llevo a adora a Dios y a meditar la historia de Jesús, en la que esta manifestada la historia de nuestra salvación. Luego terminamos con la bendición de los ramos.

El 2 de abril, celebramos domingo de ramos. La concentración fue en la capilla de los maderos, y todas las chicas del Hogar acompañamos durante la caminata hasta la parroquia de San Gabriel de la dolorosa (La Pampachica). La caminata estuvo acompañado canciones y rezos, todo esto con el grupo de catequistas. Llegados al parroquia, comienzas la misa. Esta celebración del domingo de ramos nos llevo a adora a Dios y a meditar la historia de Jesús, en la que esta manifestada la historia de nuestra salvación. Luego terminamos con la bendición de los ramos.



## AGRADECIMOS A LOS NUEVOS PADRINOS Y AMIGOS

Con esta sección queremos agradecer a todos los amigos que nos ayudan haciéndose padrinos del Hogar o bien apoyándonos con sus donaciones o ayudas. ¡Mil gracias a todos los que hacen este milagro posible!

- A nuestro amigo Mons. Jesús María Aristín Seco.
- A nuestros amigos Cesar Pizango y Rosa.
- A nuestro amigo el Hermano Mariano Soria.
- A nuestros amigos de la empresa COPAM..
- A nuestros amigos Jhony Sousa y esposa.
- A todos ustedes queridos amigos que siguen apoyando de diferentes lugares. Gracias y les recordamos que si quieren apoyarnos desde España poden hacerlo a través de los amigos de la Ong Anawin que además desgrava hasta el 75% en el IRPF.